

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACION ALMACENES SANBORN Y DORIAN'S
05 DE MAYO DE 2005.

QUIERO ESTA TARDE INICIAR, DÁNDOLE LA BIENVENIDA A EL SALVADOR AL GRUPO CARSO CON SUS TIENDAS SAMBORNS Y DORIAN'S, PRESTIGIOSA EMPRESA MEXICANA, QUE HA VISTO EN EL SALVADOR UN IMPORTANTE NICHOS DE OPORTUNIDADES PARA SUS PLANES DE EXPANSIÓN EN LA REGIÓN.

PARA LOS PRÓXIMOS DÍAS, EL GRUPO CARSO, ESPERA ABRIR UNA TERCERA TIENDA MÁS EN NUESTRO PAÍS, DADAS LAS CONDICIONES, FACILIDADES QUE EL GOBIERNO HA OBSERVADO DENTRO DE NUESTRA POLÍTICA DE ATRACCIÓN DE INVERSIÓN EXTRANJERA.

SOLAMENTE EN EL CASO DEL GRUPO CARSO CON ESTAS TRES TIENDAS, QUE SE ESTÁN INSTALANDO EN EL SALVADOR, SE VAN A GENERAR ALREDEDOR DE 600 EMPLEOS, PARA NUESTROS COMPATRIOTAS. Y ES POR ESO, QUE UNA DE NUESTRAS PRIORIDADES COMO GOBIERNO ES FACILITAR EL ASENTAMIENTO DE ESTE TIPO DE EMPRESA QUE GENERAN ENORMES BENEFICIOS PARA EL.

AL IGUAL QUE LO HIZO EL GRUPO CARSO, EXISTEN OTRAS COMPAÑÍAS INTERNACIONALES, QUE YA HAN MANIFESTADO SU INTERÉS, POR INSTALARSE EN EL PAÍS, LA EMPRESA MEXICANA JUMEX, PANALPINA, EMPRESAS MAQUILERAS CON VALOR AGREGADO Y ALGUNAS DE TECNOLOGIA DE TAIWAN, CON EL PARQUE TAIWAN Y EMPRESAS TRANSPORTADORAS DE CONTENEDORES.

DENTRO DE ESE MARCO, MAÑANA, COLOCAREMOS LA PRIMERA PIEDRA DEL PROYECTO TURISTICO DE CAMERON, ESTE PRIMER ANIVERSARIO DE GOBIERNO, QUE CELEBRAREMOS EL UNO DE JUNIO, PODEMOS CALIFICARLO COMO UN AÑO RECORD EN CUANTO A LA ATRACCION DE INVERSION EXTRANJERA, LO CUAL HA SIGNIFICADO UNA INVERSION DIRECTA POR CASI 500 MILLONES DE DOLARES, LO QUE EQUIVALE A 3.1 DEL PRODUCTO INTERNO BRUTO. DICHA CIFRA, SUPERA LOS FLUJOS ANUALES RECIBIDOS DURANTE LOS ULTIMOS CINCO AÑOS.

QUISIERA APROVECHAR PARA DECIRLES, QUE ESTAMOS A PUNTO DE DARLE UN GIRO A LA HISTORIA DEL PAIS Y A LA REGION, CON LA LLEGADA DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO DE CENTROAMERICA, REPUBLICA DOMINICANA Y LOS ESTADOS UNIDOS.



LA RATIFICACION DEL TLC SIN NINGUNA DUDA, TRANSFORMARA EL PANORAMA ECONOMICO DE LA ZONA, EL SALVADOR SE HA CONVERTIDO EN UN PUNTO DE MUCHA ATRACCION PARA LOS INVERSIONISTAS.

PARA LA PROXIMA SEMANA, EL DIA 11 Y 12, ESTAREMOS EN LA CAPITAL ESTADOUNIDENSE, CON TODOS LOS PRESIDENTES DE CENTROAMERICA, PARA REUNIRNOS CON EL PRESIDENTE NORTEAMERICANO Y A REALIZAR UN INTENSO CABILDEO CON LOS CONGRESISTAS, QUE AUN TIENEN ALGUNAS DUDAS SOBRE LOS BENEFICIOS QUE SIGNIFICARA EL TLC PARA LOS PAISES PARTICIPANTES.

ESA POLITICA DE ATRACCION DE INVERSIONES, ESA APERTURA DEL GOBIERNO A LAS SOLICITUDES DE LOS INVERSIONISTAS, ESE ES EL CAMINO QUE NOS LLEVARA AL CRECIMIENTO ECONOMICO DE EL SALVADOR.

DEBEMOS RECONOCER QUE LA ACTUAL COYUNTURA A NIVEL MUNDIAL, HAY UNA CRISIS QUE LOS ESTA AFECTANDO, ALZAS CONTINUAS DE LOS PRECIOS DEL PETROLEO, AUMENTO DE TASAS DE INTERES INTERNACIONALES, Y PRECIOS DEL CAFÉ CON LENTA RECUPERACION.

SIN EMBARGO, GRACIAS A UNA MACROECONOMIA SANA, NO SE HA DERRUMBADO ESTE PAIS COMO OTRAS NACIONES, A PESAR DE ESE PANORAMA INTERNACIONAL ADVERSO, EL SALVADOR MANTUVO SU CALIFICACION CON CADA UNA DE LAS AGENCIAS DE RIESGO, ESTO HA FACILITADO EL ACCESO AL CREDITO EN EL MERCADO INTERNACIONAL, LO CUAL DISMINUYE LOS COSTOS PARA LAS EMPRESAS Y LAS PERSONAS.

NO CABE LA MENOR DUDA QUE EL SALVADOR, ES UN DESTINO ATRACTIVO PARA LOS INVERSIONISTAS COMO EL GRUPO CARSO, QUE HOY INICIA SUS OPERACIONES EN EL EXTRANJERO, LO QUE NOS AGRADA, QUE HAYAN ESCOGIDO PARA SU PRIMERA EXPERIENCIA INTERNACIONAL, EL SALVADOR.

QUISIERA ADEMAS DE DESEARLES MUCHOS EXITOS, Y QUE ESTE PAIS SEA EL PRIMER PELDAÑO, PARA UNA EXITOSA CAMPAÑA DE EXPANSION COMERCIAL, AGRADECER A LA FAMILIA SLIM, QUE NO SOLAMENTE EN EL CASO DE ESTOS ALMACENES IMPORTANTES, SINO DE LAS TELECOMUNICACIONES, A PUESTO SUS OJOS EN EL SALVADOR VIENDO LA ESTABILIDAD Y TAMBIEN GENERANDO EMPLEO EN EL PAIS.

EFFECTIVAMENTE RECUERDO ESA REUNION EN CIUDAD DE MEXICO, CUANDO SIENDO PRESIDENTE ELECTO, HABLE CON LA FAMILIA SLIM, CON SU PADRE Y CON USTEDES Y SE COMPROMETIRON VENIR AQUÍ AL PAIS Y LO HAN CUMPLIDO.

YO CREO QUE ES IMPORTANTE, ESTE PAIS LES VA A CORRESPONDER Y MUCHAS GRACIAS POR GENERAR EL EMPLEO QUE TANTO NECESITA NUESTRA GENTE.



MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

